

Niederschrift

über die 36. Sitzung des Ortsbeirates Lachen-Speyerdorf

am Dienstag, dem 12.11.2013, 20:00 Uhr,

im Sitzungssaal der Ortsverwaltung Lachen-Speyerdorf

- Öffentliche Sitzung -

Anwesend:

Mitglieder

Andres, Armin
Bauscher, Stefan
Enke, Gunther
Falkus, Klaus
Freytag, Gerhard
Graf, Alexander
Hofsäß, Carsten
Schneider, Klaus
Schwertl, Iris
Storck, Thorsten
Theobald, Carola

Verwaltung

Schäfer, Doris

Stellv. Ortsvorsteher

Frech, Michael
Levis-Hofherr, Diana

Ortsvorsteher

Schick, Claus-René

Entschuldigt:

Mitglieder

Fröhlich, Jörg
Lichti, Volker

TAGESORDNUNG:

1. Parksituation Karl-Ohler-Straße; hier: Beschlussfassung
2. Behindertenparkplatz Schneckenpfad 17
3. Mitteilungen und Anfragen

Ortsvorsteher Claus Schick begrüßt die Anwesenden, vor allem zwei Bürgerinnen und Anne Ries von der „Rheinpfalz“.

Er eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Einladung und Beschlussfähigkeit fest.

Gegen die Tagesordnung erheben sich keine Bedenken.

TOP 1

Parksituation Karl-Ohler-Straße; hier: Beschlussfassung

Zur Umsetzung des von der Stadt bei einer Bürgerversammlung vorgeschlagenen Konzepts bittet das Ordnungsamt um die Beschlussfassung des Ortsbeirats.

Es erfolgt

Abstimmung:

Einstimmig angenommen.

TOP 2

Behindertenparkplatz Schneckenpfad 17

Vor dem Grundstück soll ein dem Behinderten zugeordneter Parkplatz entstehen.

Abstimmung:

Einstimmig angenommen.

TOP 3

Mitteilungen und Anfragen

- 1) **Flyer für Weihnachtsrallye:** Es wird um zügige Verteilung gebeten, sobald die Flyer verfügbar sind. Alexander Graf mailt den Verteilerplan an alle. Diana Levis-Hofherr weist auf die geänderten Öffnungszeiten (11.00 – 19.00 Uhr) hin. Preise werden gerne noch entgegen genommen. Ortsvorsteher Claus Schick freut sich, dass die Teilnehmerzahl der Rallye wächst.
- 2) **Presseartikel vom 08.11.2013 über Kandidatur von Carola Theobald:** Gunther Enke wundert sich über den „neuen Stil“ der Berichterstattung durch die FWG. Es wird so dargestellt, dass sowohl die neue Buslinie nach Haßloch als auch die LKW-Beschilderung - von Geinsheim kommend in das Industriegebiet „Altenschemel“ - der alleinige Verdienst der FWG sei und sie die treibende Kraft gewesen sei. Dies ist nicht korrekt, es handelt sich in beiden Fällen um einen gemeinsamen Beschluss des Ortsbeirats, wobei die SPD beide Vorhaben Jahre zuvor schon thematisiert hatte. Michael Frech appelliert, dass der Ortsbeirat generell darauf achten und nachhaken sollte, dass Anträge umgesetzt werden.
- 3) **Mauer Theodor-Heuss-Straße/ Kreuzung zu Zeidler:** Gerhard Freytag erkundigt sich, ob für diese Mauer ein Bauantrag vorgelegen hat. Die Frage kann nicht beantwortet werden. Allgemein wird das Bauwerk als entschleunigend empfunden, was nur positiv zu bewerten sei.
- 4) **Schreibwarengeschäft Kauth:** Am Laden hängt ein Schild „Wir öffnen bald wieder“. Die Frage von Ortsbeiratsmitglied Gerhard Freytag, wann dies sei, kann nicht beantwortet werden.

- 5) **Feuerwehrgerätehaus:** Klaus Falkus bittet um einen Sachstandsbericht zum (bestehenden) Feuerwehrgerätehaus. Begründung: der Ort hat sich entwickelt, sowohl von der Einwohnerzahl als auch im Gewerbegebiet. Es gibt ein Seniorenheim (Höhe des Gebäudes). Es erhebt sich die Frage, ob sich die Stadt auf die geänderten Gegebenheiten eingestellt hat. Alexander Graf findet die Anfrage zum jetzigen Zeitpunkt ungünstig. Nach kurzer Diskussion einigt sich der Ortsbeirat darauf, dass der Ortsvorsteher Herrn Sturn von der Stadt oder den neu gewählten Stadtfeuerwehrinspektor einlädt bzw. um einen Sachstandsbericht bittet.
- 6) **Radfahrer-Unterführung:** Thorsten Storck weist darauf hin, dass die Unterführung große Pfützen aufweist. Es müsste dringend Schotter aufgebracht werden. Ortsvorsteher Claus Schick wird sich um die Angelegenheit kümmern.
- 7) **Radwege-Konzept:** Alexander Graf ist Mitglied im Arbeitskreis, der insgesamt sechs Mal zusammenkommen wird. Vorschläge und Ideen greift Alexander Graf gerne auf.
- 8) **Ortseingangsschilder:** Michael Frech stellt die Entwürfe vor. Die Schilder „Herzlich willkommen in Lachen-Speyerdorf“ sollen im Mittelteil der vorhandenen vier Schilderstände angebracht werden, und zwar in den Zeiträumen, wo keine Veranstaltungen sind. Die Schilder sind einseitig beschriftet. Für das Layout zeichnet Anke Luipold verantwortlich. Dafür ein großes Dankeschön, ebenso an Familie Bauscher, die einen Hebekran und Fotografien zur Verfügung gestellt hat. Der Ortsbeirat entscheidet sich für je ein Bild von Lachen bzw. Speyerdorf. Alexander Graf wird die Kosten für ein Schild spenden (€ 180,00). Anke Luipold stellt € 49,00 für ihren Aufwand in Rechnung. Die Erlaubnis für einen weiteren Schilderstand an der B39 – aus Richtung Geinsheim kommend, vor der Brücke - versucht Claus Schick bei LBM einzuholen.
- 9) **Nussbaumpflanzung:** Alexander Graf teilt den Termin mit: 16.11.2013, 14.30 Uhr, an der August-Becker-Schule. Der Ortsbeirat ist herzlich willkommen.
- 10) **St.-Martins-Fest:** Stefan Bauscher richtet ein großes Lob an Ortsvorsteher Claus Schick für die Organisation und das gute Gelingen. Es zeigt sich, dass der Schulhof ein hervorragender Ort dafür ist. Der Ortsvorsteher wird das Lob an seine Frau Silke weitergeben, die für die Koordination von Kita und Schule usw. verantwortlich zeichnet.
- 11) **Leitpfosten an der Brücke zum Hambacher Weg:** Carola Theobald weist darauf hin, dass an der rechten Seite die Pfosten fehlen.
- 12) **Leitpfosten an der K1:** Auch hier würden die Pfosten fehlen bzw. in der Flur liegen, so die Ausführungen von Armin Andres.
- 13) **Geschwindigkeitsmessgerät am Ortseingang Ritterbüschel:** Das Gerät zeigt falsche bzw. keine Ergebnisse an. Vermutlich sind die Batterien leer. Das Ordnungsamt soll darüber informiert werden.

Ende der Sitzung: 20:55 Uhr

Lachen-Speyerdorf, den 13. November 2013

(Claus Schick)
Ortsvorsteher

(Doris Schäfer)
Protokollführer/in